
ANGÈLE

C H A N T E U S E  À  L A  M O D E  E N  F R A N C E ,  E N
B E L G I Q U E  E T  E N  E U R O P E

Elle habite à Bruxelles

Elle est célibataire

Elle sort son premier album
en 2018
mais elle commence sa
carrière en 2015

Angèle Van Laeken, dite Angèle, née le 3 décembre 1995 à Uccle,
est une auteur-compositrice-interprète et musicienne belge. Elle

est la fille du chanteur Marka et de la comédienne Laurence
Bibot, ainsi que la sœur du rappeur Roméo Elvis.
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Angèle Van Laeken, dite Angèle, née le 3 décembre 1995 à Uccle, est
une auteur-compositrice-interprète et musicienne belge. Elle est la
fille du chanteur Marka et de la comédienne Laurence Bibot, ainsi que
la sœur du rappeur Roméo Elvis. Elle a deux ans de moins que son frère
Roméo. Elle a 26 ans donc nous sommes devant une grande artiste qui a
commencé à chanter quand elle était très jeune.

Elle grandit à Linkebeek, dans la banlieue sud de Bruxelles. Son père
l'encourage très tôt à apprendre à jouer le piano, ce qui lui
inspirera une carrière musicale.
Elle fera ses études dans un collège Catholique à
 à l'éducation stricte et ensuite elle va dans un lycée où elle fait
aussi l'art, comme son frère.
Quand elle finit le lycée Angèle va dans une école de Jazz et très tôt
elle donne ses premiers concerts dans des cafés de Bruxelles où elle
connaît le succès rapidement grâce à des chansons comme "La Loi de
Murphy ou Je Veux tes Yeux" quand elle n'avait à peine 20 ans.
Elle a chanté avec d'autres artistes y compris avec son frère et bien
sûr avec son père. 
Elle connaît le succès également grâce au réseaux sociaux où elle met
ses vidéos, notamment sur Youtube mais aussi sur Instagram.
Peut-être que vous vous demanderez pourquoi j'ai choisi cette femme?
Et bien, tout comme son frère j'ai eu plusieurs raison pour le faire.
La première d'entre elles c'est qu'Angèle est une chanteuse engagée.
Elle est une femme qui se préocuppe et qui s'intéresse aux sujets
d'actualité, parmi lesquels le machisme et les préjugés sexistes sont
à citer. C'est-à-dire qu'elle, à travers ses chansons, dénonce le
sexisme que, de nos jours, existe encore dans la vie des femmes et
dans le monde artistique, qui est le domaine qui lui touche le plus
profondément mais elle vit aussi le sexisme dans la vie quotidienne,
dans la rue, dans le travail. Elle est engagée avec le mouvement
féministe. 
Alors pour ceux qui connaissez déjà Angèle je suppose que vous saurez
quelle chanson j'ai choisi pour ce Mois. Et bien cette chanson
s'intitule Balance Ton Quoi.
Et, comme vous le savez, derrière chaque chanson il y a une histoire.
Dans cette chanson, elle fait une critique du sexisme. C'est une vidéo
un peu longue et qui dure a peu près 4 minutes et trente secondes et
où, grâce aussi à l'humour elle donne la voix à des milliards de
femmes du monde qui dénonçons, y compris moi, bien évidémment le
sexisme.
Dans la vidéo on peut voir des images de dénonciation des grossiers
préjugés qu'il y a encore, de nos jours, entre hommes et femmes.
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